



GARDA MEDIA

TSR Khusus Wakil Bupati Kunjungi Masjid Istiqamah Tigo Jangko, Masyarakat Sampaikan Harapan untuk Membangun Jalan

Joni Hermanto - TANAHDATAR.GARDAMEDIA.ID

Apr 3, 2023 - 08:13



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Masyarakat Jorong Cendrawasih Nagari Tigo Jangko Kecamatan Lintau Buo berharap Pemerintah Kabupaten Tanah Datar untuk bisa mengaspal ruas jalan ke ngalau Sangki.

Hal ini disampaikan Wali Nagari Tigo Jangko Kecamatan Lintau Buo Mustafa Kamal kepada Wakil Bupati Tanah Datar Richi Aprian saat kunjungan Tim Khusus Safari Ramadhan ke Masjid Istiqamah Jorong Cendrawasih Nagari Tigo Jangko, Sabtu (1/4/2023) malam.

"Ruas jalan di jorong terkecil dari 6 jorong Nagari Tigo Jangko berpenduduk lebih kurang 235 KK ini cukup baik, namun masyarakat berharap dan berpesan

kepada Saya, untuk meminta Pemerintah Daerah melalui Pak Wabup untuk mengaspal jalan sepanjang 4,5 KM ke ngalau Sangki yang merupakan salah satu potensi wisata di Nagari Tigo Jangko, sehingga nantinya bisa turut meningkatkan perekonomian masyarakat," sampai Mustafa.

Dikatakan Mustafa, disebabkan kedatangan tim Ramadhan Kabupaten yang 7 tahun sangat dirindukan masyarakat di jorong itu, cukup banyak harapan dan keluhan yang ingin disampaikan.

"Masyarakat juga menyampaikan harapannya melalui Saya, kalau bisa Pemerintah kabupaten bisa untuk merehab irigasi serta membersihkan jalan Kabupaten di daerah itu, dan juga mengeluarkan izin untuk membangun sebuah masjid baru yang direncanakan dibangun di tepi jalan lintas dari Koto Tengah ke Sijunjung," sampainya.

Di kesempatan itu Mustafa juga berharap masyarakat untuk mendukung dan meramaikan Progul Satu Nagari Satu Event yang bakal dilaksanakan di Nagari Tigo Jangko.

"Insya Allah pada 22 dan 23 April mendatang kita akan melaksanakan Alek Anak Nagari Tigo Jangko dengan salah satu kegiatannya adalah pacu sampan, mari dukung dan ramaikan bersama," tukasnya.

Sementara itu Wabup Richi Aprian menjawab semua keinginan dan aspirasi masyarakat tersebut akan disampaikan kepada Bupati Tanah Datar.

"Hal seperti inilah manfaat dari kunjungan tim Ramadan, untuk mendengarkan aspirasi dan keinginan masyarakat, sehingga tim turun dengan beberapa dinas, dan apa yang disampaikan pak Wali sudah kami catat dan segera susul dengan proposalnya," sampainya.

Kemudian Wabup Richi juga tidak lupa terus mengingatkan masyarakat, terutama orang tua, niniak mamak dan lainnya untuk menjaga anak kemenakannya dari efek pergaulan bebas, narkoba dan penyakit masyarakat lainnya.

"Saya terus menghimbau agar kita bersama menjaga dan mengawasi anak kemenakan kita yang merupakan generasi penerus kita di masa depan," ujarnya.

Pemerintah Daerah, tambah Richi, telah melaksanakan berbagai kegiatan untuk mendukung penciptaan generasi muda Tanah Datar yang handal, beriman dan bertaqwa kepada Allah SWT.

"Kita telah melaksanakan Program Satu Rumah Satu Hafizh dan Hafizah, Program ini bertujuan anak-anak SD, SMP ataupun SMA saat ini setidaknya 10 sapa 15 Tahun ke depan menjadi pemimpin yang hafal Al Qur'an, sehingga setidaknya separuh masyarakat Tanah Datar adalah penghafal Al Qur'an," ungkap Richi.

Kemudian Richi juga menyampaikan ucapan selamat menunaikan ibadah di bulan suci ramadan 1444 H/2023 M dan menghimbau agar masjid dibuka 24 jam.

"Meski sudah 10 hari kita menjalankan puasa, tentu tidak salah Saya

menyampaikan ucapan selamat menunaikan ibadah puasa ramadan, semoga bisa mendapatkan bulan yang berkah. Dan saya himbau ramaikan masjid dan musala 24 jam dengan berbagai kegiatan ibadah untuk meningkatkan keimanan kepada Allah SWT," pungkasnya.

Dalam kunjungan yang turut didampingi Sekretaris Dinas Pertanian, Kabid Dinas Pendidikan, perwakilan Dinas PU PR, Camat dan Forkopimca Lintau Buo, perangkat Nagari Tigo Jangko dilanjutkan tausyiah ustadz Abrar dan meyerahkan bantuan untuk masjid Rp10 juta, buku bacaan dan dana bantuan berbuka puasa.
(JH)